
INFORMAÇÕES do Executivo sobre oferta de aulas de tênis após entrega da reforma das
quadras do CECE Dr. Nicolino de Lucca (Ginásio Bolão).

Considerando  que  as  quadras  de  tênis  do  Complexo  Educacional,
Cultural e Esportivo Dr. Nicolino de Lucca – Ginásio Bolão foram reinauguradas em março
deste ano;

Considerando que a entrega foi realizada pela prefeitura após ampla
reforma e o local recebeu a troca do saibro, de alambrados e ainda iluminação de led, além
de novos vestiários com investimentos realizados pela Unidade de Gestão de Esporte e
Lazer (UGEL) que chegaram a R$ 544 mil;

Considerando que essa reforma era um pedido antigo de professores
e alunos que frequentavam o espaço;

Considerando, portanto, que a estrutura tem plenas condições para
uso e incentivo a todos que apreciam a modalidade, no entanto, há informações de que,
desde  a  reinauguração,  não  há  turmas  na  modalidade  de  tênis  adulto  nem  mesmo
professores em atuação,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-
se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1 -  Confere a informação de que,  no momento,  não há oferta de
aulas de tênis adulto nem turma formada nessa modalidade?

2 - Se sim, qual a razão?
3 - Há planejamento em vista para que as aulas sejam retomadas

nesta faixa etária? Qual seria o prazo e como será divulgado para que interessados possam
participar?

4 - Por fim, há professores da modalidade em atividade ou há falta de
profissionais? Eles devem ser contratados? 

Sala das Sessões, em 28 de maio de 2024.

FAOUAZ TAHA 

/hér
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